

Équipe nationale masculine du Canada vs Curaçao – Offre exclusive de billets à la Fédération de soccer du Québec



Objet: Canada v Curaçao au Stade Saputo > Offre de rabais exclusif de 40% sur les billets

Alors que le Canada célèbre son 150e anniversaire, les étoiles les plus prometteuses reviennent à Montréal alors que l'équipe nationale masculine du Canada affrontera le Curaçao au Stade Saputo mardi, **le 13 juin.**

Canada Soccer, en partenariat avec la Fédération de soccer du Québec, est heureux d'offrir un **programme de rabais exclusif de 40% pour tous les sièges disponibles pour le match, avec des billets disponibles à partir d'aussi peu que 12\$, plus les frais applicables.** Réservez vos sièges dès aujourd'hui!

Code de l'ARS Est du Québec : **6SOCCER**

Lien pour les billets: <https://goo.gl/I9Gr2o>

De plus, Canada Soccer investira 10% du profit net de chaque billet vendu via ce programme (n'inclut pas les frais de service de traitement de billets) dans la communauté locale de soccer à travers chaque association régionale participante.

Les groupes de 10 personnes et plus voulant s'asseoir ensemble sont invités à visiter la page des billets de groupe ici : <https://goo.gl/bS3GAv>. Pour des renseignements complets sur les billets et l'événement, visitez canadasoccer.com.

Nous avons hâte de vous voir au Stade Saputo pour cette célébration du soccer canadien!

Canada's Men's National Team vs Curacao - Quebec Soccer Federation Exclusive Ticket Offer

Subject: Canada v Curacao at Stade Saputo > Exclusive 40% Discount Ticket Offer

As Canada turns 150, the nation's brightest stars return to Montreal as Canada's Men's National Team **face Curacao at Stade Saputo on Tuesday, June 13th.**

Canada Soccer, in partnership with the Quebec Soccer Federation, are pleased to extend an exclusive ticket discount offer program which features a **40% discount** on all available seats for the match, with tickets starting at just \$12, plus applicable fees.

Secure your seats today!

ARS Est du Québec Code : **6SOCCER**

Ticket Link: <https://goo.gl/19Gr2o>

In addition, Canada Soccer will contribute 10% of the net revenue from each ticket sold through the program (not including ticket processing service charges) back into the local soccer community through each participating Regional Association.

Groups of 10+ wishing to sit all-together are encouraged to visit the group ticket page here: <https://goo.gl/r6aGU4>. For complete ticket and event information, visit canadasoccer.com.

We look forward to seeing you Stade Saputo for a Canadian soccer celebration!